



**Verantwortung  
für Familienunternehmen**  
Gemeinnützige Stiftung

### [Alice Timmermann erhält Promotionsstipendium von der EQUA-Stiftung](#)

— Alice Timmermann, wissenschaftliche Mitarbeiterin und Doktorandin von Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich am AAUF, erhält ein auf zwei Jahre dotiertes Promotionsstipendium der EQUA-Stiftung.

Alice Timmermann ist seit November 2019 am AAUF tätig und befasste sich bisher u.a. mit den Themenbereichen Cyber-Security und Nachhaltigkeitsmanagement.

Die EQUA-Stiftung ist eine gemeinnützige Stiftung mit Sitz in München, die sich dem Thema Familienunternehmen und deren Förderung verschrieben hat.

Das geförderte Dissertationsprojekt "Risikomanagement in Familienunternehmen" soll in einem anforderungsgerechten Risikomanagement-Konzept für Familienunternehmen münden und wird von Prof. Dr. Ulrich an der Hochschule Aalen und der Universität Bamberg betreut.

Herzlichen Glückwunsch!